

# *La réforme fiscale rejetée par la majorité de la population est approuvée au Costa Rica*

---



San José, 4 décembre (RHC)- Le président du Costa Rica, Carlos Alvarado, a signé une réforme fiscale controversée votée par l'Assemblée Législative et rejetée par la majorité de la population.

Des secteurs populaires ainsi que les enseignants s'opposent à cette réforme qui augmentera les impôts et limitera les dépenses publiques. Presque 50% des enseignants du secteur public ont fait la grève pour protester contre cette mesure.

Depuis le 10 septembre dernier, des adhérents de l'Unité Syndicale et Sociale Nationale, une coalition d'organisations ouvrières et sociales, font une grève générale illimitée contre le projet légal appelé Renforcement des Finances Publiques.



**Radio Habana Cuba**